

新品の重たいランドセルを背負い、新一年生が上級生に手を引かれ集合場所から学校まで必死に歩く。これからの人生の重荷を背負わされているようで切なくなるが、半年もすると見守りで一緒に歩く私の足より速くなる。こつとして子供たちは成長していく。(名華女)

上がり症で人前で話すのが苦手...そんな私が、おおくち男女共同参画懇話会に入ったのが「はじまり」。最初は自分の意見で誰かが嫌な思いをしないかとドキドキしていたけど、今となっては...。最初の一步には勇気が必要ですが、新しい自分の「はじまり」です。残りの人生で今日が一番若い日です。新しい自分をはじめましょう！(すみちゃん)

始まるといえば、やはり入園、入学、人生のスタートでしょうか。子供たちが五条川の満開の桜並木の下を期待に胸ふくらませ通る姿を毎年目にします。私は「頑張っ」とそっとエールを送っています。(Gファン)

春はいろいろな事が始まる。私もある事を始めてみた。母への連絡だ。母がいたから私がある。その母も高齢になり、元気ではあるが脳の機能低下は認めざるを得なく



なった。一人遠方に住んでいる為、せめてもと安否確認の電話を頻繁にするようにしている。親孝行と勝手に思っています。(しほ)

春は始まりの季節、いつも4月になると気分だけは新鮮になる。が、この歳になると人生のいわゆる節目といわれるイベント事はなく、結局何となく過ぎてゆく。次の人生のイベントは、還暦。とはいえ、まだ少し年月もある。今年こそ何か「はじまり」を見つけてみようかな。(チャーミー)

春仕様に切り替えるため、伸び放題だった髪をバツサリ切るのがこの時期の恒例行事。心機一転、何かが始まる期待感が高まる...が、実際は改頭換面。来年の今頃、変化のない自分にガツカリするまでのプロセスの「はじまり」。(俺)

△ **ハモン博士のまとめ**

「はじまり」というのはどんな簡単な些細なことでも、ワクワクとドキドキを感じる瞬間じゃ。皆さんも、そんな経験があるはずじゃ。ワクワクとドキドキは、普通の生活のエッセンスじゃ。改めて勇気をもって何かをはじめてみることはもちろん、生活の中に何か「はじまり」を見つけてみてはどうか？ 毎日が楽しく感じられるんじゃないかの。



**問合せ**

おおくち男女共同参画懇話会(地域振興課)  
☎95-1691

**Be Ambitious** vol.273

町内にお住まいの  
20代の皆さんがリレーで登場!

**何事も挑戦!**

江崎 匠さん(下小口) H9・3・23生



**子どもとの触れ合い**

スポーツ教育学科で体育の先生を目指しています。所属しているゼミは、「ダンスを使って教育現場で子どもたちと触れ合う」というテーマ。小学校の授業をゼミのメンバーで担当させてもらいました。最初にシエスチャージャーをしながら自己紹介をし、打ち解けたところでオリジナルのリズムダンスと一緒に踊り、最後に一緒に将来の夢を語るといふもの。プログラムはゼミのメンバーで考えました。とても楽しく、このゼミを選んでよかったなと思えました。アルバイトでも、地元でサッカーのコーチをしています。子どもたちを教えています。子どもは大好きです。

**新しい挑戦**

大学では新しいことを始めようとダンスサークルに入部。ジャンルはヒップホップで、ストリートダンサーの動画を見て振り付けを研究しています。学園祭のステージは目玉になるほどの集客力です。

今年成人の集い実行委員長を務めました。元来人見知りでまとめ役はやったことがなく新しい挑戦でしたが、終わってみるとやってよかったなと思います。地元の友達と久しぶりに会えたのも、みんなで企画を考えることも楽しかった。後輩のみなさんも、面倒なことほど挑戦してみてほしい。思いの外自分のためになり、いろいろな経験が糧になると思います。



▲成人の集い実行委員長として